



稲穂いなほ

仙南小学校
H30. 4. 18

No. 4



初めての給食・自分たちだけで帰りました!!

先週の木曜日、1年生にとっては初めての給食でした。給食の準備も自分たちで行いました(左写真)。この日は、塩ラーメン・肉まん・かに風味サラダ、それにお祝いクレープも付いて子どもたちは大満足で「おいしい〜!」の声が教室に響き渡っていました(右写真)。

1年生登校初日からの3日間は、下校の際に職員が徒歩下校とバス下校と同行して指導しましたが、木・金曜日は1年生だけの下校となりました(左写真)。今後、1年生だけで帰る日は火曜日ですが他の学年も含め『自分の命は自分で守る』を徹底して楽しい生活を送らせたいと思います。声かけをお願いします。



交通安全祈願祭

春の交通安全運動期間最終日、美郷地区交通安全協会仙南支部主催の祈願祭が毛無森神社(金沢)と神明社(石町)にて執り行われました。

当日は神明社での祈願祭に列席させて頂き、その際に祭壇に供えてお祓いを受けたアメ(右写真)を頂いてきました。御利益を授かるよう、美味しく頂かせて下さい。



新時間割試行

今年度も3週目に入りましたが、月曜日から新時間割に従って授業を行っています(左写真: 課外活動で体動かす2年生)。それに、今週は天気の良い日も多くグラウンドで体育をしたり(右写真: 3年生)遊んだりする姿も多くなってきました。しかし、まだ寒暖の差があり体調を崩している児童もおりますので、十分な睡眠と食事、それに週末の休養を心がけさせて頂きたいと思います。

明後日のPTAには是非足を運んで頂いて子どもたちの学校での様子をご覧下さい。また、総会並びに学年懇談には、先週末(A41枚)と今日(A47頁)配付したPTA資料をご持参の上、出席頂けるよう改めてお願いいたします。